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会  議  録 

会議名 平成２５年度 第１回印西市子ども・子育て会議 

開催日時 平成２５年１２月６日（金）午前１０時から午前１１時３０分まで 

開催場所 印西市文化ホール ２階 大会議室 

出席委員 
古賀 知世委員、梅元 妙子委員、西林 千秋委員、西村 信委員、古賀 一人委員、 

岩井 基委員、小谷 博子委員、前田 陽子委員、服部 光子委員  計９名 

欠席委員 小島 喜美代委員、佐藤 美智代委員  計２名 

出席職員等 

［事 務 局］保育課 伊藤 哲之、小作 公哉、杉森 俊彦 

［関 係 課］子育て支援課 岩井 太一、武藤 克則、斉藤 直美 

学務課 井上 愛一郎、海老原 裕之、河合 浩 

［コンサル］株式会社 まち研  研究員  浜田 守、本間 洋美 

傍聴者 １名 

会議次第 

議 題 

１．開 会 

２．市長あいさつ 

３．委員自己紹介及び事務局紹介                   【資料１】 

４．会長及び副会長の選出                      【資料２】 

５．協 議 等（１）会議の運営等について（協議） 

          ①会議開催日について ②会議録の署名について 

       （２）子ども・子育て支援制度の概要について（報告）  【資料３】 

（３）今後のスケジュールについて（報告）       【資料４】 

（４）利用希望把握調査等の様式について（協議）    【資料５】 

       （５）そ の 他 

６．そ の 他 

７．閉 会 

配布資料 

・平成２５年度 第１回印西市子ども・子育て会議 会議次第 

・【資料１】印西市子ども・子育て会議 委員名簿 

・【資料２】印西市子ども・子育て会議設置条例 

・【資料３】「子ども・子育て支援新制度」について 

・【資料４】会議に関する今後のスケジュール（予定） 

・【資料５－①】子ども・子育て支援事業計画作成のための ～アンケート調査ご協力のお願い～ 

・【資料５－②】子ども・子育て支援事業計画作成のための  

～「印西市利用希望把握調査」へのご協力のお願い～ ※就学前児童用 

・【資料５－③】子ども・子育て支援事業計画作成のための  

～「印西市利用希望把握調査」へのご協力のお願い～ ※就学児童用 

・【資料５－④】「幼稚園園児保護者の就労状況等に関するアンケート」へのご協力のお願い 

・【資料５ 参考】調査票のイメージ 

・【追加資料１】子育てをめぐる現状と課題について 

・【追加資料２】新規開園のお知らせ 
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会議概要・審議経過 

１ 開  会 

◆資料等の確認(事務局) 

○資料の確認。 

 資料１から５までの資料、参考資料、追加資料の確認。 

○会議の公開と傍聴規定について 

 会議は原則公開とすること、及び傍聴要領に基づいて傍聴をしていただくこと、本日の傍聴者は１

名であることを報告。 

○会議の録音及び会議録の署名 

 録音の承諾と、会議録の作成および署名についてのお願い。会議録及び署名については後ほど議論

いただくことを説明。 

○会議の開催について 

 会議の開催についての定足数について説明。本日の会議は成立することをご報告。2名の委員が欠席

の報告。 

 

◆ 委嘱状の交付 

○板倉市長から委員一人ずつに委嘱状を交付。 

 

２ 市長あいさつ 

◆板倉市長あいさつ 

 印西市においては人口増加に併せて、待機児童数も増加しており、委員の皆さんからの子育て支援

等について多くの意見をいただきたい旨のあいさつ。 

 

３ 委員自己紹介及び事務局紹介 

◆各委員の自己紹介 

◆事務局、関係課、コンサルタントの自己紹介 

 

４ 会長及び副会長の選出 

○会長及び副会長の選出方法の確認。 

○伊藤保育課長が、会長が決定するまでの仮議長として会議を進行。 

 

○会長選出について 

【小谷委員】西村 信委員を推薦する意見。 

○各委員より賛同の意思。 

○西村 信委員を会長として選任。西村委員が会長席に移る。 

○西村会長あいさつ 

 今回の子ども子育てに関する制度改革を前向きにとらえ歓迎したい旨のあいさつ。 

 

○副会長の選出 

【岩井委員】小谷 博子委員を推薦する意見。 

○各委員より賛同の意思。 
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○小谷 博子委員を副会長として選任。 

 

５ 協議等 

（１）会議の運営等について 

○事務局より説明 

 ①会議開催日及び②会議録の署名の２点について。会議開催日は平日の昼間、会議録の作成については

要点筆記で、署名については名簿順に２名ずつでお願いしたい旨の説明。 

○開催日について意見 

【古賀一委員】開催時間は午前より午後が望ましい。 

【小谷委員】本日、欠席の委員の欠席理由は？ 

【事務局】学校行事等の理由とうかがっている。 

【前田委員】平日の午後は、小さいお子さんのいる古賀知世委員や梅元委員の都合はいかがか。 

【古賀知世委員】友人に頼んだりできるので差し支えない。 

【事務局】必要に応じて保育対応も可能。 

○会議録作成方法、署名について意見 

特に、意見なし。 

 

⇒会議は「平日の昼間」に行い、会議録は「要点筆記」、署名は名簿順に２名ずつということに決定。 

 

（２）子ども・子育て支援制度の概要について 

○事務局より説明 

  新制度の全体像(資料３、Ｐ２)、認定こども園制度について(資料３、Ｐ６)、地域子ども・子育て支

援制度の拡充について(資料３、Ｐ７)、事業計画の策定(資料３、Ｐ８)、子ども・子育て会議について(資

料３、Ｐ９)、財源・費用について(資料３、Ｐ10)を中心に説明。 

○意見・質問 

特になし 

 

（３）今後のスケジュールについて 

○事務局より説明 

資料４を用いて説明。 

○意見・質問 

特になし 

 

（４）利用希望把握調査等の様式について 

○事務局より説明 

・資料５の①から③について説明。 

・調査の必要性は、「サービス利用量の把握」であること。 

・①は一般市民に対して、印西市の子育て支援への主観的感覚を聞くことになっていることを説明。 

・②は就学前児童対象の調査で、国の調査票のイメージを基に、改めて作成したことや調査票の青字、

赤字について説明。また、印西市の現状に合わせて削除や追加をしていることを説明。 

・③は就学児童調査で、学童クラブの利用や放課後の過ごし方についての設問が中心であることを説

明。配布は小学校を通じて行い、郵送で返送することを説明。 

・④は幼稚園での預かり保育についての意向を聞くものということを説明。 
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○意見・質問 

【梅元委員】資料５-③の問５について、小学校に通っている子の親の相談相手として学校関係の先生な

どの選択肢がないので、追加してはどうか？ 

【事務局】学校関係者ということで、教員などの項目を追加したい。5-③の問5-1の部分に「小学校関係

者」を追加するか。 

【梅元委員】学校の先生や学童の先生に相談すると思う。保育園や幼稚園は少ない。先生、養護教員、

カウンセラーになると思う。 

【前田委員】小学校教職員でまとめればいいのではないか。 

【事務局】選択肢の追加項目として、「小学校教職員、学童の指導員、スクールカウンセラー」でまとめ

たい。 

【事務局】スクールカウンセラーは小学校にはいない。また、中学校も週１回で毎日いるわけではない

ので追加しても選択する人は少ないと思うがいかがか。 

【前田委員】小学校でもスクールカウンセラーに相談できる。項目があれば、お知らせにもなる。 

【事務局】多少でも可能性があれば、選択肢として残してもいい。 

【事務局】資料５-②の問６-１の設問にも、上の子が小学生の場合もあるので同様に追加してはどうか。 

 

⇒資料５-②の問６-１、５-③の問５-１の選択肢に、「小学校教職員、学童の指導員、スクールカウン

セラー」を追加するということで決定。 

 

（５）その他 

○新たな保育園の開園についての説明 

 

６  その他 

第２回会議の日程についての意見があり、卒園式、卒業式などの日程を考慮して、３月の後半で日程

調整を行う。 

 

７  閉  会 

 

 

 

 平成２５年度第１回子ども・子育て会議の会議録は事実と相違ないことを承認する。 

 

平成２６年１月９日 

 

 

 

子ども・子育て会議委員  古 賀  知 世 

 

 

子ども・子育て会議委員  梅 元  妙 子 


